

Parrainage d'enfants du monde - 1/1

Parrainer un enfant, c'est partager du bonheur, c'est se sentir utile, c'est aider cette petite personne qui au bout du monde a besoin de vous.

Le parrainage d'enfant c'est un geste pour aider quelqu'un qui a besoin de vous. C'est faire un geste efficace et concret envers l'autre ! Pour l'enfant c'est une véritable aide, il peut ainsi s'ouvrir sur le monde, mais surtout il va pouvoir s'épanouir dans son pays grâce à vous ! Le parrainage permet de tisser un lien entre l'enfant et son parrain. Mais attention, le parrainage n'est pas une adoption ! Mais il est possible toute fois de lui rendre visite, pour cela il suffit de contacter l'association, tout en sachant que les frais de voyage sont à votre charge bien évidemment.

Le parrainage : un geste efficace

Peut-être vous demandez-vous qu'est-ce que le parrainage, cela est en réalité une chose extraordinaire. En versant tous les mois une petite somme d'une vingtaine d'euros (une partie est déductible des impôts), vous allez permettre à un enfant du bout du monde à aller à l'école, à avoir un suivi médical, et surtout grâce à cela il va pouvoir avoir une alimentation saine, équilibrée. Il aura une meilleure condition de vie ! Le parrainage vise à améliorer et à développer les ressources de la famille, mais aussi du village. Mais cela ne s'arrête pas là ! Vous allez pouvoir créer un contact avec cet enfant, par exemple en vous envoyant des courriers, cela tissera un lien, et l'enfant s'ouvrira au monde. De nombreux enfants ont besoin d'être parrainés pour grandir, et cela

Comment faire

Alors tentez cette aventure enrichissante, et découvrez vite la petite bouille de l'enfant dont vous allez être marraine ou parrain ! Pour de plus amples renseignements, de nombreuses associations seront très heureuses de vous aider ! Choisissez votre association, le pays dans lequel vous voulez aider l'enfant, et remplissez un dossier de parrainage et en avant l'aventure ! Cela commencera par la réception du dossier de votre filleul composé souvent d'une photo et d'un résumé de l'enfant. Par la suite, vous recevrez un dessin, du courrier, et parfois le bulletin de note pour suivre ses progrès, ainsi l'échange avec l'enfant débutera ! Alors n'hésitez plus, cela en vaut la peine !

Juste pour préciser que vous pouvez arrêter votre parrainage à tout moment, dans ce cas l'enfant se verra attribuer un nouveau parrain ou une nouvelle marraine.